

Avant - propos

Bilan économique 2016

Le Bilan économique 2016 de la Guyane est la troisième édition d'une publication au contenu mutualisé pour l'ensemble des régions françaises. Cette harmonisation traduit la volonté de fournir aux observateurs régionaux un ensemble homogène de données, bâti sur un socle commun de thèmes et d'indicateurs. Ce Bilan Économique s'inscrit également dans la volonté de rationaliser les publications Insee, et de rendre cohérentes les collections nationales et régionales, il vient compléter la note de conjoncture de l'Insee publiée en juin.

Cet ouvrage retrace, les faits et les tendances de l'année écoulée, autour de cinq thèmes : emploi et marché du travail, prix, consommation des ménages, activité du secteur privé et commerce extérieur. La situation économique de la Guyane en 2016 est ainsi exposée à travers différents chapitres thématiques relatifs à l'activité régionale, complétés de deux chapitres de cadrage consacré à la conjoncture nationale et internationale.

Coordonné par l'Insee, le Bilan économique 2016 de la Guyane bénéficie des contributions de l'Institut d'Émission des Départements d'Outre-mer (Iedom Guyane), de la Chambre de Commerce et d'Industrie - Aéroport Guyane, de la Direction de l'Environnement, de l'Aménagement et du Logement (Deal) et de la Direction de l'Alimentation, de l'Agriculture et de la Forêt (Daaf), du Centre National d'Études Spatiales (Cnes) et du Grand Port Maritime de la Guyane. Grand Port Maritime de la Guyane.

Nous tenons à les remercier vivement de cette précieuse collaboration au service de l'information du public.

**Le Directeur Interrégional
de l'Insee aux Antilles-Guyane**

Yves Calderini